
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL SYNDICAL DU 15 JUIN 2015 

 

Membres Présents : Mesdames  BARBAT DUPONT, LAURENTIN, MAZENS  

  SAUVIGNET. 

Messieurs  AMORIN,   COQ  CORAUX,  GOFFAUX 

LEMOINE. 

 

Membres Absents :  Madame  GODARD ROMANTEAU, SOUVETON 

Début de séance 20h45 – fin de séance 23h10 

Espaces Verts 

Le remplacement des végétaux morts dans l'exercice sera fait en novembre 2015. 

Gardien 

Le gardien est remplacé par Mr Malik. 

Il n'y a pas de permanence pour les colis (à retirer à la poste). 

Changement des portes  

Ces travaux font partie du plan pluri annuel de travaux voté. 

La présentation finale n'est pas arrêtée, une possibilité serait de présenter 4 résolutions : 
o Remplacement des portes extérieures, 
o Remplacement des portes intérieures, 
o Remplacement uniquement de l'interphone, 

o Remplacement du contrôle d'accès Vigik. 

 

Compteurs d'eau  

La société ISTA continue de surveiller les défauts de consommation. 

Travaux au 25 Berry 

Les travaux sont prévus en septembre 2015. 

Lampadaire près du 8 Normandie 

Son remplacement a été voté. 

 

Site du conseil syndical : http://residence-leclerc.org/ 

Site d’Atrium : www.atrium-gestion.fr (Identifiant et mot de passe sur la facture 

des charges) 

 

 Le 08 juillet 2015 la présidente A. Sauvignet,  

  le secrétaire  P. Coraux 

 

http://residence-leclerc.org/
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